
Auszug aus der Niederschrift über die 
öffentliche Sitzung 
des Gemeinderates 
vom 15. März 2023  
 
 
 
1. 1-Euro-Ticket 
Stadträtin Reichenbach fragt, ob man in Zuge des Themas Mobilität auch generell an ein Angebot 
eines 1-Euro-Tickets im ÖPNV denke, so wie Tuttlingen und Schramberg es schon ein- geführt haben.  
Oberbürgermeister Dr. Ruf bejaht dies. Man werde verschiedene Maßnahmen treffen, um den 
Individualverkehr zugunsten des ÖPNV zurückzudrängen. Er habe bereits verschiedene Prüfaufträge 
in Auftrag gegeben z.B. Ermittlung der Kosten der kostenlosen Nutzung des ÖPNV am Samstag. Zu 
gegebener Zeit werde im Gremium über die Ergebnisse berichtet.  
 


